

【今月のTOPICS】

- ◇新型コロナウイルス感染症への対応、今月の言葉、お仕事備忘録、編集部より
- ◇豊引退インタビュー
- ◇勉強会①、勉強会②、facebookより、未来そうぞう塾お休みのお知らせ

【発行者】

長田会計事務所
大阪市中央区徳井町2-2-9-701
TEL 06-6944-2111
FAX 06-6944-2110
MAIL nagata@office-smile.jp
HP <https://office-smile.jp/>

【編集部】

編集長 遠藤 悦代
部員 木下 心路
白岡 美奈
発行責任者 長田 雅子



新型コロナウイルス感染症への対応

世界を不安の渦に巻き込んでいる新型コロナウイルス。日本も予断を許さない状況が続き、終息の見通しもつきません。皆様も自分や家族、職場を「どのように守るか」を考え、行動されているのではないのでしょうか。

私たちの仕事も今までにない「申告・納付期限の延期」「納税の猶予」や、資金繰りに応じた緊急融資や助成金・補助金への対応など、これまでの価値観を変えるような状況になっています。職場でもこれから取り組む予定だったテレワークのできる環境整備を緊急ですすめざるを得ない事態となっています。

目に見えないウイルスで、生活や経済環境が大きく変わろうとしています。今の状況を自覚して、どう行動すべきか考え、変化に適応するため、お互い協力しながら新たな道を探ることが必要ではないのでしょうか。



今月の言葉

「むやみにスピードを求めない」

現在の1冊 | 『幸福論』 アラン著 ディスカヴァー・トゥエンティワン出版
アラン (1868~1951) 哲学者・フランス

友人と待ち合わせしていて相手が大幅な遅刻をした時や、電車が遅延した時など時間が守られないと腹が立つことは誰しもあると思います。なぜそういう時に腹が立つのでしょうか。

それは自分の限られた時間を他人に奪われたように感じるからだと考えられます。

不測の事態によって自分の予定が狂った時は、ただ腹を立てて過ごすよりも自分で予定を新たに調整していくことで、人生を心穏やかに過ごせるのではないのでしょうか。



夏に向けての準備が始まる時期です。時期が来て慌てないように、計画を立てて早めに準備をしましょう。

2020年5月

- ### お仕事備忘録
1. 申告所得税、個人事業者の消費税の口座振替日
 2. 自動車税の納付
 3. 新型コロナウイルスに関する雇用調整助成金の特例措置
 4. 夏季賞与検討・情報収集
 5. 障害者雇用納付金の申告
 6. 健康診断の実施

編集部より

3月末で勇退したお父さんのインタビューに同席したのですが、大爆笑の連続でした。お客様から「お父さんは元気？」というお声をかけていただけることも多く、こんな元気のない時だからこそ、お父さんのような人が必要なのかもしれないと思いました。



豊、引退インタビュー

引退を迎えた父豊に娘雅子がインタビューしました。
今だから話せるココだけの話が満載です。



雅子 お祖父ちゃんが会計事務所を始めて50年、お父さんもお疲れさまでした。今日はお父さんの話を聞かせてもらいたと思います。まず、お祖父ちゃんは何で会計事務所を始めたん？



豊 戦前は金属加工の会社に勤めていて、昭和22年に戦地から復員してきてん。復員後は電車を作ってたらしい。それから国家公務員の試験受けたんやろな。転職して税務署に勤めて、定年してから事務所はじめたんや。開業したのが昭和45年4月で、ちょうど嫁さんと結婚した時やったから、嫁さんは事務所働くことになった。会計なんかやったことなかったやろうけど、俺と結婚して、幼稚園の先生から事務員第一号になったんや。



雅子 お父さんは最初から事務所で働いてたん？



豊 最初からと違う。昭和38年に大学を卒業して、まずはクラブの先輩に紹介してもらった自動車販売会社に就職してん。そこで4ヶ月間営業をして、得意先の印刷会社の社長さんに「うちに来えへんか？」と誘われて、嬉しくなって行ってしまった。申し訳ないことしたわ(笑)。それから公務員試験受けて警察官になったんやけど、4~5年経って親父さんに呼ばれて事務所に入りました。警察は楽しかったからできれば行きたくなかったけどしゃあない。



雅子 難波で開業して、天王寺に事務所を移したのは何で？



豊 難波では浪速消防署の裏側のビルの2階におったんやけど、ボヤ騒ぎがあって、南大阪ビルに移ったのが昭和48年ごろ。移った時に俺は警察をやめて、親父さんに呼ばれて事務所に入ったんや。29か30歳やったと思う。その後に俺が親父さんに勧められて天王寺のマンションを買って、その3階に移ったんや。その頃は親父さん入れて6人。親父さんは昔寺田町に住んでたみたいから、懐かしさもあったんやろな。



雅子 それから私が谷町に移転したんやな。



豊 思い切ったなと思ったで(笑)。



雅子 お祖父ちゃんとの仕事はどうやった？



豊 親父さんは浪速税務署と最後の泉大津税務署が長かったから、浪速と堺の繊維関係のお客さんが多かったな。俺は営業の仕事が多かった。親父さんの足が悪くなってからは運転手もやってた。親父さんはモーニングが好きやったから、俺も一緒に行ってたな。今もモーニングは欠かさへん。昔はそろばんで仕事してたけど、俺は大きいパソコンでやってた記憶があるわ。計算センターへ持って行ってた。その前は和文タイプでやってたなあ。



雅子
豊

私との仕事はどうでしたか？
最初は女の子やしなあと不安があったけど、他の会計事務所で修行して戻ってきて、それから不安はなかったな。小向さん（スタッフ）に怒られてもなんやかわいいしな。腹も立たへんかった。自由にさせてもらってありがたかったです。



雅子
豊

50年の仕事の中で印象的なことはあった？
印象に残ったのはお客さんの夜逃げ。今どうしてはるんやろと思う。もう一つは別のお客さんが町工場から美原の工場に行って発展しはったこと。住宅街で「振動する」って苦情が来たからやったけど、思いきって工場買って移りはった。「俺もうあかんわ」言うてはったけど、どんどん大きならはった。しかも夜逃げしたお客さんの紹介やったというのが、印象的やったわ。



雅子
豊

会計の仕事は楽しかったですか？
楽しいというよりは食べるためにやってたな。昔は米食べるために田んぼ耕すやんか。それと同じやな。今は運動して、モーニング食べて、打ちっぱなし行ったり、インターネットで碁をしたり。家の仕事もときどきな。今は心配事もないし、いつ死んでもええわ。けど嫁さんは「今死んだらあかん。年金！」っていうねん(笑)



雅子
豊

長生きしてください(笑)税理士試験を受けたことがあるん？
小学校から大学まで、その気になってちょっと勉強したらまあまあ行けたんや。けど税理士試験はその気になれへんかったんや(笑)。「しょお！」という気持ちが起きへんかった(笑)。俺は試験いうたら一夜漬けや。その点、雅子はコツコツやな。尊敬するところや。



雅子
豊

これからの私たちに贈ることばはありますか？
いい社会をこしらえてもうて、日本を元気にする！アリストテレスが子供は国家の宝物やっていうた。事務所も次の世代がいい方向に、この世の中が幸せになるようにがんばってほしい。ほんまに若い人が来てくれて、若返ったわ。なんか知らんけど朗らかになるわな。あだ名つけたりして、楽しかったです(笑)。



雅子

それでは今日はこれぐらいで！
お疲れさまでした！



NLP ～心のしくみ勉強会～



インターンシップ生の小澤です。
この勉強会では人と信頼関係を構築するポイントや、五感を使ったコミュニケーションなど、普段の生活に活かすことができることを学んできました。今回は目標設定について学びました。

一番大切なことは、いかに目標が達成された時の様子を具体的にイメージすることでした。イメージすることでモチベーションの向上や小さな目標の設定につなげることができるからです。私の目標は健康的な食生活を送ることでしたが、具体的にイメージすることで、「朝食をしっかり摂る」という具体的な目標に変換することができました。

この目標設定の方法は、大学の部活動などのグループ活動の目標設定に使えると考えています。集団の目標を設定する場合、メンバー全員が同じゴールを見ていなければ意見や価値観の食い違いが発生し、目標が達成できずに終わってしまうことがあります。メンバーが目標達成のイメージを共有できるような具体的な目標設定をすることで、満足度の高い活動につなげていきたいです。



未来
そうぞう塾

アート鑑賞ワークショップをしました

インターンシップ生の白岡です。

3月の未来そうぞう塾は『アート鑑賞ワークショップ』でした。参加者全員で同じ絵を鑑賞し、その絵について対話することで、「観察力」「プレゼン力」「傾聴力」が身につくというものです。



まず準備として、人物が描かれた絵画のポストカードの人物にセリフの吹き出しをつけるというゲームを行いました。同じ絵でもそれぞれセリフが異なり、中には一枚の絵からドラマのワンシーンのような掛け合いを想像する者もいました。

鑑賞したのはモネとゴッホの絵で、絵を観察して気づいたことを話し、共有しました。同じ絵を観ても「これは空じゃないか」、「私は海だと思う」など本当に様々な意見が飛び交いました。そういう見方もあるのか！と驚くばかりでした。

私は美術館に行ったことがなく、絵の知識も全くありません。このワークショップで絵を鑑賞する楽しさを少し知ったので、これから美術館に行った際には描かれた背景や作家が表現していることを知った上で鑑賞するのはもちろんその前に知らない状態で自分はどう感じるか考えてみようと思います。



長田会計事務所 facebook より



スタッフ遠藤です。
今日は本来なら確定申告の最終日なのですが、...



長田会計事務所ではfacebookで情報発信しています。HPやQRコードからでもご覧いただけます。チェックしてみてください♪



未来そうぞう塾よりお知らせ

新型コロナウイルス感染症拡大防止のため、当面お休みさせていただきます。

